

大会 第26回喜多方市長杯蔵のまちフットサルフェスティバル大会 U-10

日程 令和5年12月2日(土)・3日(日)

会場 喜多方市押切川公園体育館

参加 E4クラス9名

結果 16チーム/11位

予選(初日)

VS 喜多方中央 A2-3●

VS 安積第三 SSS0-3●

VS 北部 FC2-7●

予選4位

フレンドリー(2日目)

VS 下郷 SSS7-0○

VS ヴェルジナーレ 0-2●

VS 喜多方中央 A6-1○

テーマ

攻撃と守備の切り替えを早くすること
シュートを打つこと

出来事・良かったところ

初日は結果の示す通り予選は非常に厳しい戦いとなりました。

12-3-12という短い時間の中で選手達は必死に自分の持てる力を発揮しようとしてましたが、相手のプレスの早さに思うようにプレーが出来ないまま試合終了になってしまいましたね。力を出せないまま試合終了になったのは私の指導不足であり申し訳ないと思います。

初戦は緊張もあったのか動きが固く自分達のミスで敗戦となってしまいましたね…しかしながら試合時間が短く大量失点してしまったら心が折れてしまい諦めてしまいますが、諦めることなく下を向く事なく選手一人一人がゴールに向かって行くチャレンジ(姿勢)が素晴らしかったです。

2日目は初日に選手達の持てる力を発揮させてあげる事が出来なかったのでテーマである2つの事を伝えました。

その結果、守備では粘り強く攻撃では相手からボールを奪ったらゴールに向かいシュートを打つことを果敢に挑みほぼ参加した選手が点を決めてくれた事を嬉しく思いやり続け実行してくれた事は素晴らしい事です！

最後に1つ1つのプレーにみんなの成長と課題を感じる事ができた大会となりましたし、選手自身もそれを感じる事ができたのではないかと思います。

課題

基礎技術の向上

蹴る・止める練習でもっともっと向上して行きましょう。

練習以外でもボールに触れて欲しいと思います。

大会関係者様

素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。子供達も2日間とても良い経験ができました。

また来年も宜しくお願いします。

ご父兄の皆様

2日間、朝早くから選手達を参加させて頂きありがとうございました。また、審判のお手伝いありがとうございました。

厳しい結果となりましたが最後まで諦めずに戦ってくれました選手達を褒めて下さい。

ご父兄の応援がありやりきる事ができました。

これからも応援・ご協力の程よろしく申し上げます。

コーチ 大森





